

---

Mercado

# Fomento facilitará suelo al sector privado para su plan de alquiler social

El ministerio pondrá suelo a disposición de la promoción privada para completar su plan de 20.000 viviendas en alquiler a precios asequibles o sociales.

---

EjePrime  
28 ene 2019 - 20:00



Fomento contará con el sector privado para su plan de alquiler social. El ministerio facilitará suelo al sector privado, a través de acuerdos de derecho de superficie o de concesión, para la promoción de vivienda.

**Las compañías privadas gestionarán los activos durante un periodo de tiempo determinado** y en las condiciones que establezca el Gobierno, según ha explicado hoy la secretaria general de Vivienda, Helena Beunza, en declaraciones recogidas por *Europa Press*.

El ministerio confía así en completar la ejecución de su plan de 20.000 viviendas para aumentar el parque de viviendas en alquiler a precios asequibles o sociales. “El

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/fomento-facilitara-suelo-al-sector-privado-para-su-plan-de-alquiler-social>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

plan no se ejecuta con el presupuesto en un año ni que el Estado se dedique a hacer vivienda hasta el final”, apuntó Beunza.

## **Una parte del suelo de Sepes se urbanizará “a la máxima celeridad” para dedicarlo a vivienda en alquiler**

“O ayudará a aquellos que la estén haciendo o pondrá suelo a disposición del sector privado, con el que colaboraremos”, aseguró la secretaria. En este sentido, **la Entidad Pública Empresarial de Suelo (Sepes), tendrá un papel relevante**, al contar con grandes bolsas de suelo.

Beunza ha lamentado que esta empresa pública “prácticamente había abandonado la promoción de vivienda, no por falta de suelo” sino por dedicarse a otros ámbitos. En este sentido, **un parte importante de este suelo de Sepes se urbanizará “a la máxima celeridad”**.